



La mala suerte ha llegado a cada individuo de la tierra alguna vez, sin embargo, la mala suerte de James Howell llegó a su extremo, cuando se encontraba buscando en un vertedero en el sur de Gales un disco duro había tirado al bote de basura, que ahora podría valer más de **1,800,000 dólares**.

Howell estuvo minando Bitcoin en su computadora en el año 2009, pero un día derramó una bebida sobre el equipo, por lo que lo desarmó todo y guardó algunas piezas que podría rescatar, entre ellas, el disco duro que almacenó en un cajón.

Cuatro años después, mientras Howell realizaba una limpieza de oficina, descubrió su disco duro que no había utilizado desde el 2009, «*Pensé que había sacado todas las cosas, así que lo tiré a la basura*», comentó a BBC.

Luego recordó que en el disco tenía algunas monedas Bitcoin, y escucho algunas historias sobre gente que ganaba mucho dinero comprando y vendiendo las monedas virtuales, cuando vio el precio, que en ese tiempo fue cuando el Bitcoin llegó a costar más de \$1,000 dólares, se frustró al recordar que tiró a la basura el disco.

Para ese entonces, tiró a la basura cerca de 8 millones de dólares!!.

Como loco comenzó a buscar respaldo de sus Bitcoins, pero no encontró nada, por lo que se vio obligado a recorrer el vertedero buscando el disco duro, pero por la extensión de este y la cantidad de basura, fue prácticamente imposible hallarlo.

Hasta el momento no se ha encontrado el disco y podría ser un buen tesoro para algún pepenador, aunque seguramente no tendría idea de qué sería el artefacto si lo llegase a encontrar.